
NINGUÉM SE ESCONDE DE DEUS.  
 
Jo 3:16-20 
 
“Porque Deus amou ao mundo de tal maneira que deu o 
seu Filho unigênito, para que todo o que nele crê não 
pereça, mas tenha a vida eterna. Porquanto Deus 
enviou o seu Filho ao mundo, não para que julgasse o 
mundo, mas para que o mundo fosse salvo por ele. 
Quem nele crê não é julgado; o que não crê já está 
julgado, porquanto não crê no nome do unigênito Filho 
de Deus. O julgamento é este: que a luz veio ao mundo, 
e os homens amaram mais as trevas do que a luz; 
porque as suas obras eram más. Pois todo aquele que 
pratica o mal aborrece a luz e não se chega para a luz, 
a fim de não serem argüidas as suas obras.” 
 
 
 
 
 
Introdução: 
Jesus ocupa o primeiro lugar em duas listas 
extremamente antagônicas: 
 
Jesus é o personagem mais amado do mundo.  
Não existe um personagem tão amado quando Jesus 
Cristo na história!  
 
Para Ele fizeram catedrais…  
Para Ele fazem músicas… 
Narrando a história Dele fazem filmes…  
Interpretando as Palavras Dele se escrevem livros… 



Atendendo as reivindicações Dele criaram: Orfanatos, 
Asilos, Hospitais, Previdências, entidades assistenciais 
e tantas outras coisas nasceram no mundo graças ao 
amor que as pessoas tem pela Palavra de Jesus.  
 
Mas paradoxalmente:  
 
 
Jesus é o personagem mais odiado do mundo. 
 
Aqui não vai nenhum exagero da minha parte!  
 
Não existe um personagem da história do mundo tão 
odiado quanto Jesus!  
 
Hitler, Mao Tse Tung, Mussolini - Juntos não recebem 
1% da aversão que O Nome de Jesus recebe no 
mundo!  
 
Ninguém queima os seguidores de Hitler. Mas 
Crucificam os cristãos.  
Ninguém sai degolando os admiradores de Mussolini. 
Mas fazem isso com os Cristãos.  
 
Os partidos totalitários no mundo já mataram mais 
cristãos do que a soma de todas as guerras x 10.  
 
 
 
Então veja como Jesus ocupa paradoxalmente o 
primeiro lugar em duas listas tão controversa: Ele é o 
mais amado. Ele é o mais odiado!  
 



Por isso no mundo nós vemos:  
 
Festas para honrar a Ele - Festas para ridicularizar Ele 
 
 
Com o passar do tempo, as pessoas (até aquelas que 
Amam Jesus), acabaram transformando Jesus em algo 
que Ele não é de verdade:  
 
Hermenêutas transformaram Jesus em uma DOGMA.  
Ideologistas transformaram Jesus em em uma 
DOUTRINA.  
Festeiros transformaram Jesus em um SANTO 
CARICATO.  
Ativistas transformaram Jesus em um PARTIDO.  
 
Mas Jesus não é um dogma, nem um partido, nem um 
santo católico nem um dogma teológico!  
 
E O PROBLEMA é que as pessoas estão tendo 
experiências com isso que fizeram de Jesus… E não 
com Jesus de verdade!  
 
O RESULTADO? 
 
 • As pessoas abandonam a fé porque tiveram 
experiências ruins com um  pastor! (Um um 100… A 
experiência ruim com com pastores)…  
 • As pessoas abandonam a Fé decepcionadas 
com doutrinas erradas… 
 • Abandonam a Fé por causa de erros das 
pessoas 
 



Então veja que esse trânsito está sendo gerado por 
causa de experiências ruins… Mas nenhuma delas tem 
a ver com Jesus Cristo! 
 
“ - Mas pastor, a pessoa era alguém que falava de 
Deus…” 
 
Ok! Então você se decepcionou com alguém que fala 
sobre Deus! 
 
 
—————————————————————————
—————————— 
 
 
1- NÃO DEIXE A RELIGIÃO TE ESCONDER DE 
DEUS.  
 
A- Nicodemos é um religioso que procura Jesus a noite.  
 
Ele vai a noite, porque tem medo de ser exposto.  
Ele é um religioso… E os religiosos, são assim!  
 
Nicodemos tem uma filosofia: “Eu não posso perder o 
que eu tenho por causa de Jesus… Não posso perder o 
que eu tenho para experimentar a Fé.” 
 
 
 
B- Nicodemos vai a noite porque NA CABEÇA DELE, 
ele tem muito a perder! 
Posição - Prestígio - Salário - Honra - Distinção…  
Tudo isso pode ir por água a baixo!  



 
Muitos Nicodemos estão assim:  
Eu quero sentir…  
Eu gostaria de ser preenchido completamente por 
Deus… 
Eu gostaria de viver tudo que está na Bíblia… 
 
MAS… Não posso perder meu status - Não posso abrir 
mão do meu nome.  
 
 
C- O religioso tem esse problema!  
 
Ele se preocupa com bobagens… Diante da eternidade, 
todo o resto é bobagem… Mas o religioso não 
consegue enxergar assim!  
 
Veja como Nicodemos chega: 
De noite. 
Sozinho. 
Ressabiado. 
Começa com as lisongeas: Sabemos que és mestre… 
Porque ninguém faz essas coisas se Deus não fora com 
ele.  
 
Religiosos são assim: Elogiam as pessoas que não 
admiram… E se silenciam diante daqueles que 
admiram.  
 
Ah… Os religiosos… Jesus fala muitas vezes sobre 
eles.  
 
E hoje temos religiosos lendo isso, e mesmo assim não 



entendem: QUE O RELIGIOSO É O CARA QUE NÃO 
CONSEGUE ROMPER COM SUA POSIÇÃO POR 
CAUSA DE DEUS!  
 
 
 
D-  Nicodemos está lá, na casa de Deus sozinho a 
noite, porque ele quer se esconder!  
 
Ele acha que a noite dá pra se esconder.  
 
(Salmos 139:11-13) 
“Se eu digo: as trevas, com efeito, me encobrirão, e a 
luz ao redor de mim se fará noite, até as próprias trevas 
não te serão escuras: as trevas e a luz são a mesma 
coisa. Pois tu formaste o meu interior tu me teceste no 
seio de minha mãe.”  
 
 
 
 
 
2- A ESCURIDÃO NÃO TE ESCONDE DE DEUS.  
 
 
A- Sabemos porque Nicodemos foi até Jesus a noite: 
Ele quer se esconder!  
 
Mas Jesus é a luz (Aleluia)… E não existe como se 
esconder diante da luz…  
 
Nicodemos vai até a luz tentando se esconder, se 
proteger!  



 
Vamos comparar por um momento dois perdidos que 
foram procurar Jesus A noite!  
 
Um deles esse Nicodemos, ele está perdido na religião!  
Tão perdido que prefere ir até Jesus a noite para nãos 
ser visto.  
 
O outro é o ladrão que se entregou a Jesus no último 
minuto de vida!  
Não se engane, ele também buscou a Jesus de noite! 
(Mt 27:45) 
 
Então me ajude traçando um paralelo entre os dois que 
buscaram Jesus de noite: 
 
Um é doutor da lei, 
O outro é um bandido. 
 
Um é estudioso sobre Deus, 
O outro é um vagabundo que nunca se interessou pela 
Bíblia. 
 
Um conhece a Bíblia e se sente vazio,  
O outro não tem familiaridade com os textos porém 
sente o mesmo vazio. 
 
Um vai até a casa de Jesus, conversa com Ele, sai de 
lá e não se entrega, 
O outro não imagina onde Jesus mora, não conversa, 
mas acaba sendo convidado por Jesus para conhecer 
Sua Casa!  
 



Um não vê nada e mesmo assim se entrega…  
O outro não quer ser visto e não se entrega!  
 
 
B- Feito esse paralelo… Agora: Com qual desses você 
se parece?  
 
O ladrão está perdido e sabe… 
O religiosos está perdido e não sabe! 
 
O ladrão reconhece Jesus a noite… 
O religioso vai a noite para não ser reconhecido. 
 
O ladrão arrisca tudo e pede para entrar no Reino… 
O religioso acha que tem muita coisa em jogo e vai 
embora. 
 
O ladrão se apresenta como pecador culpado, 
condenado e concorda… 
O religioso chega como mestre e não pode perder essa 
posição.  
 
O Bandido, sem enxergar nada confessa… 
O religioso enxergando endurece e não confessa nada.  
 
O condenado não ouviu nenhuma pregação e mesmo 
assim se rendeu… 
O religioso ouviu o Evangelho sintetizado em um 
versículo, e não se rendeu!  
 
 
 
 



3- A CONVERSÃO PARA ALGUNS É INSTANTÂNEA, 
MAS PARA OUTROS PODE SER UM PROCESSO!  
 
A- O que dói mais na hora de tirar o esparadrapo?  
Rápido ou devagar?  
 
Depende de cada um!  
 
Qual conversão é mais tranquila: Rápida ou 
demorada… Depende!  
 
Aquele ladrão levou alguns minutos para se converter… 
Nicodemos levou alguns anos!  
 
Ele é visto aqui em Jo 3…  
Depois é visto em Jo 7:50 “meio que defendendo Jesus” 
E finalmente é visto em Jo 19:38-39 completamente 
envolvido com o sepultamento do Senhor Jesus!  
 
 
 
B- As coisas parecem funcionar assim ainda!  
 
Algumas pessoas rompem com tudo e se lançam aos 
pés de Jesus em um dia, e no outro já resolvem a vida 
e vivem como convertidos.  
Em outras palavras, já puxam logo o esparadrapo com 
tudo.  
 
Outras pessoas precisam de um processo!  
Eles gostam da Palavra, mas não tem coragem de 
romper com sua posição de uma vez…  
 



Como Nicodemos, tentam defender Jesus nas rodas 
que odeiam Jesus!  
 
Você tenta defender Jesus para seus amigos… Mas 
eles não estão nem aí! 
Você tenta defender Jesus na roda de samba… Mas 
eles não se interessam! 
Você tenta defender Jesus na empresa… Mas eles não 
estão interessados!  
Você tenta defender o lado de Jesus na vida… Mas 
percebe que ninguém se importa!  
 
Esse é o Nicodemos…  
 
O cara que entende que Jesus é o Caminho, mas que 
demora muito tempo para cair a ficha!  
 
 
 
C-  Qual deles é você? 


